

レインボー2月



令和5年1月31日
芝富小学校 2年部

学校教育目標 「強く 優しい 芝富っ子」

気温の変化が激しい日が続いていますが、3日は立春。暦の上ではもう春です。校庭の木々に目を向けると、小さな芽が寒さに耐えながら春を心待ちにしているようです。2年生もあと2か月。1年間の総まとめの時期として学習の充実を目指していきます。

2月の生活目標

感謝の気持ちを表そう



2年生の目標 お世話になった人に「ありがとう」を伝えよう

2月は感謝の気持ちを伝えることに重点をおきます。国語「できるようになったこと」、生活科「あしたへつなぐ」の学習、また児童会行事「6年生ありがとうの会」「学校応援団に感謝する会」等を通して、自分がたくさんの人にお世話になっていることに気付き、周りの人への感謝の気持ちをもってほしいと思います。授業や生活の中で感謝の気持ちを伝える場を作っていきたいと考えています。

★家庭とつながる道徳の日

3日(金)は家庭とつながる道徳の日です。道徳ファイルを持ち帰りますので、資料と一緒に読みながら、ワークシートにコメントの記入をお願いします。

8日(水)までに提出をお願いします。

2月の校納金

給食費 4,400円

+ 手数料 22円

合計 4,422円

※振替日は、2月6日(月)です。

【お知らせ・お願い】

- 学校では新型コロナウイルス感染症、インフルエンザ対策を引き続き行っています。手洗いをした後、ハンカチがポケットに入っておらず、そのままの状態の子供がいます。ハンカチは子供の服のポケットに入る大きさの物を持たせてください。
- 9日(木)は今年度最後の学校公開日になります。2年生の授業公開は3時間目(10:15~11:00)になります。算数の学習を行う予定です。是非、御参観ください。
- 生活科「あしたへつなぐ」では、子供たちの小さかった頃のことをインタビューする宿題を出しました。お忙しいところ申し訳ありませんが、懐かしいエピソードを話していただけるとありがたいです。

道徳の授業から

教材名「きつねとぶどう」・・・おなかをすかせた子ギツネのために母ギツネはぶどうを取りに行きます。巢の近くまで戻って来たとき、人間の姿に気がきます。子ギツネが捕らえられてしまわないように、母ギツネは子ギツネに向かって逃げるように叫び、自分は人間の前に飛び出して我が子の命を守ります。数年後、その場所にはぶどうがたくさん実っていたのでした。

☆子供たちの振り返りから

- 子ギツネは母ギツネが残してくれたぶどうだと分かったと思います。お母さんに会いたい、ぶどうよりお母さんが大切だと思ったと思います。
- ぶどうを食べながら「お母さん、ありがとう。いのちを大切にすよ。」と考えたと思います。わたしもいのちは大切にしたいと思いました。